Pressestelle, Montag, 23. März 2009



BMX-Bahn - Neuer Treffpunkt - immer was los!

Mit ihrer selbst geschaffenen BMX-Bahn kann das Mühlheimer Jugendforum einen tollen Erfolg vorweisen. Auf Grund eines entsprechenden Antrages in der Stadtverordnetenversammlung wurde den Jugendlichen gestattet, sich eine BMX-Bahn auf dem Gelände des ungenutzten Parkplatzes Sportgelände Anton-Dey-Straße, einzurichten. Mit Unterstützung des Bauhofes wurde der Abraum, welcher aus der Renaturierungsmaßnahme der Bieber stammte, zu einem stattlichen Hügel aufgetürmt. Die Jugendlichen haben sodann ihre Sprungschanzen selbst gestaltet.

Die neue BMX-Bahn wird von den Jugendlichen hervorragend angenommen. Egal wann man an tagsüber an der BMX-Bahn vorbeifährt, es ist immer etwas los. Auf die Frage des Bürgermeisters, ob sie denn mit ihrer Bahn zufrieden seien kam einhellig die Antwort: "Geiles Teil". Dann demonstrierten Hendrik Scherb, Christoff Eder und Luca Saßner ihr Können. Mit atemberaubenden Sprüngen flogen sie über die zu Rampen aufgeschütteten Hügel.

Aber auch bei den Jugendlichen hatte sich schon herumgesprochen, dass ihre neue BMX-Bahn gleich wieder dem neuen Feuerwehrhaus zum Opfer fallen wird. Bürgermeister Bernd Müller hat aber bereist jetzt die Zusage gegeben, dass in jedem Fall eine entsprechende Ersatzfläche gefunden werden wird.